

3/10/24

PATRIMOINE

Zoom sur les journées du Patrimoine à Zudausques

ZUDAUSQUES Ce samedi 21 septembre, plusieurs manifestations étaient organisées dans le cadre des journées du Patrimoine. Retour sur les animations du week-end.

Le matin, une cérémonie a eu lieu pour l'inauguration des travaux réalisés à l'église de Cormette. Les visiteurs, parmi lesquels on notait la présence de Madame le sous-préfet de l'arrondissement de Saint-Omer, de Christian Leroy, président de la CCPL, et de nombreux maires des villages voisins, ont pu découvrir le nouveau vitrail de l'église financé conjointement par les deux associations du patrimoine, la nouvelle toiture, la nef et les travaux réalisés à l'extérieur.

Durant toute la journée, l'église de Cormette et l'église Saint-Omer de Zudausques sont restées ouvertes pour permettre leurs visites guidées.



Les visiteurs ont pu admirer le nouveau vitrail de l'église.

Les comédiens ont assuré à tour de rôle les fonctions d'habitueurs, musiciens, bruiteurs et clôture avec brio cette belle journée. ■ MPV (CLP)

d'artistes zudausquois, Via Franci-

Fasilachanter et une présentation de contes en patois par Jean-Yves Jos Le Cormette année monter une

par Madege Corret et les parents de RAPER.